

## **Bericht**

### **zum Bezirkstag 2024**

**Hans Rüfer**  
**stv. Bezirksvorsitzender**

**97854 Steinfeld-Hausen**  
**[hans.ruefer@t-online.de](mailto:hans.ruefer@t-online.de)**

17.05.2024

Bei den Nachwahlen zum Bezirksvorsitzenden bei unserem Bezirkstag am 20.05.2023 in Rothenbuch konnte kein Kandidat für diesen Vorstandsposten gefunden werden. Ich erkläre ich mich deshalb bereit, unseren Bezirk weiterhin als stv. BV gegenüber dem BTTV zu vertreten.

Bei dem Verbandshauptausschuss des BTTV am 08.07.2023 haben Roland Frei, Manfred Schneider, Hans Rüfer und unser neuer neugewählter Fachwart Breitensport Nico Rosenberger unseren Bezirk vertreten.

Ich habe unseren Bezirk bei 2 Verbandsausschusssitzungen des BTTV vertreten. (BV's der 16 Bezirke und 5 Präsidiumsmitglieder). Neben den zahlreichen Informationen aus dem Präsidium und der Geschäftsstelle, erhielten wir auch Info`s vom Bundestag des DTTB. Weiterhin fand ein Treffen der Bezirksvorsitzenden am 23.09.2023 statt.

Die Tagesordnung, Beschlüsse, Anträge mit den Abstimmungsergebnissen werden im Protokoll veröffentlicht und sind immer auf der Internetseite des BTTV unter - Über uns – Legislativgremien – einsehbar.

In unserer letzten VA-Sitzung im April 2024 ging es vorrangig um die Einführung eines Hauptamtlichen geschäftsführenden Vorstandes. Dadurch sind Satzungsänderungen erforderlich, die beim außerordentlichen Verbandstag am 13. Juli 2024 in Bad Windsheim zur Abstimmung vorgelegt werden.

Auf Bezirksebene haben wir seit dem letzten Bezirkstag im Mai 2023 neben der telefonischen Kommunikation 3 Sitzungen der Vorstandschaft abgehalten. Zwei davon als Präsenzveranstaltung. Die Zusammenarbeit im Bezirksvorstand hat hervorragend funktioniert. Wir haben aktuelle Probleme und Anfragen aus unserem Bezirk behandelt. Weiterhin wurde über die Anträge an den Verbandsausschuss beraten, damit ich die Meinung des gesamten Bezirksvorstandes bei der Stimmabgabe vertreten kann.

Ich möchte mich bei meinen Vorstandskollegen Roland Frei, Hans Eitel, Timo Link und den FW Mannschaftssport Ludwig Seuffert recht herzlich bedanken.

Ich wünsche dem Bezirkstag einen harmonischen Verlauf und hoffe, dass auch die Position des Bezirksvorsitzenden besetzt werden kann, damit wir auch in Zukunft einen voll funktionsfähigen Bezirk haben.

Hans Rüfer  
stv. Bezirksvorsitzender  
Unterfranken-West